

Nombres en los que puede confiar

Wanda está apoyada por los recursos, la tecnología y el compromiso con I+D de un líder mundial: AkzoNobel.

El legado y la reputación de Wanda en el sector del repintado de vehículos se remonta a hace más de 80 años, a sus comienzos en Brasil en 1934.

En 1974 entró a formar parte de la familia AkzoNobel cuando ya se había convertido en una marca importante en Latinoamérica. Con el respaldo de AkzoNobel, la marca Wanda se ha expandido por todo el mundo. Ahora es una marca inteligente de carácter internacional con un enfoque local, que fabrica sus productos cerca del mercado en el que opera.

Para obtener más información, visite wandarefinish.com



La solución de repintado inteligente

Wanda es la elección inteligente porque ofrece un gran valor sin renunciar a la calidad. Nuestro sistema compacto, pero completo, de productos para el repintado de vehículos y las herramientas digitales de búsqueda del color permiten ofrecer tecnología de vanguardia a un precio asequible. Además, su simplicidad ahorra tiempo, esfuerzo, materiales y dinero diariamente.

Deje que Wanda trabaje por usted

Para obtener resultados profesionales a la vez que ahorra tiempo y dinero, elija Wanda. Para obtener más información sobre el sistema completo de productos, visite: wandarefinish.com



Con la garantía de distribución de



AkzoNobel

¿Por qué Wanda es la elección inteligente?

Color inteligente

Los clientes exigen que el color sea exacto. Al formar parte de la familia AkzoNobel, Wanda puede facilitar la medición del color con la tecnología digital de búsqueda del color líder en el mundo: Automatchic Vision y MIXIT. El color del vehículo se obtiene mediante una medición rápida y precisa con el espectrofotómetro portátil Automatchic Vision. MIXIT, que es la herramienta de búsqueda del color más rápida y fácil de usar del mundo, permite encontrar la fórmula adecuada en su inmensa base de datos. Estas herramientas son fundamentales para el programa Colorvation de AkzoNobel porque ayudan a los talleres a acceder al color de manera digital y a disfrutar de todas sus ventajas. Visite colorvation.com para obtener más información.

Simplemente inteligente

El sistema completo de Wanda cubre todo, desde pequeñas reparaciones hasta el repintado completo. Asimismo, con Wanda necesita menos componentes y estos son más fáciles de usar. Las opciones simples, los ratios de mezcla sencillos y la facilidad de los procesos ahorran tiempo. Esto significa que puede lograr el resultado deseado con facilidad.

Valor inteligente

Wanda ofrece la calidad de AkzoNobel a un precio asequible. Además, reduce los costes de mano de obra y material. ¿Cómo? El sistema compacto requiere menos gestión e inversión en existencias. La aplicación es rápida y sencilla. Además, la precisión de las herramientas digitales de búsqueda del color y la sencillez del método evitan errores o repeticiones del trabajo.



Masillas y aparejos

Soluciones específicas y multiusos para rellenar irregularidades y abolladuras en las superficies grandes y pequeñas. Adherencia, capacidad de relleno y facilidad de lijado excelentes. Creación de una base lisa para pintar. Sin olvidar el concepto de tonos grises, que reduce el consumo de pintura.



Acabado bicapa y barnices

Con una cantidad mínima de básicos es posible crear un universo de colores. Ofrecemos los colores estándar y sus variantes, incluidos colores sólidos, metálicos, perlados y xiláricos. Nuestro acabado bicapa WB y la gama de barnices crean el resultado final perfecto.



Auxiliares

Ofrecemos todos los productos auxiliares que se necesitan para obtener resultados perfectos. Esto incluye una familia compacta de diluyentes y endurecedores universales, con opciones de secado flexibles para diferentes situaciones.



Colorvation

El bicapa base agua de Wanda está respaldado por un proceso de color eficaz y avanzadas herramientas digitales de medición y obtención del color. Juntos garantizan la exactitud del color en todo momento.

